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部会名    

第 6回 本人中心部会 

会議で話し合われた事 

①他部会の活動状況について 

 〇自立支援協議会 

第 2回自立支援協議会は新型コロナの影響により書面開催となった。各部会の上半期活動報告、第

6期障害福祉計画中間報告は、自立支援協議会ホームページにて公開。 

 〇サービス向上部会 

 研修会「つながる」を 11／25（水）Web 開催。今後、オンデマンド配信を予定。視聴のご希望ある

場合は、事務局までご連絡を。 

〇そだちネットワーク部会 

 発達障がい支援フォーラムを 1月中旬ごろ開催予定。Web配信となる。 

 

②ニーズ聴きたい・つなげたいより 

 11 月末から 12 月にかけて聴き取りを行う予定だったが、新型コロナウイルスの警戒レベル３の状態が

続いており、対面での聴き取りは中止することとした。今後、内容や実施方法を再検討し、改めて予定を

組みなおしたい。 

 

③各委員会より（委員会に分かれて検討後、全体共有） 

○ニーズ聴きたい・つなげたい 

・対面での聴き取りが難しい状況なので、アンケート用紙を用意し、対象の方にご回答いただく形で今年

度は行いたい。ご本人が回答することが難しい場合は、事業所の職員の方にご協力頂きたい。これから

改めて各事業所に打診していく。得られた回答を取りまとめ、来年度に向けて方向性を検討していく。 

○いってみてやって委員会 

 ・11／9「アルビスファーム信州なかの」の見学会を実施。農作業の体験をさせて頂き、参加された皆さ

んには良い経験となった様子。アンケート結果を配布したのでご覧頂きたい。 

 ・12／1に「クローバー」の見学会を予定しているが、前日正午の段階で新型コロナの警戒レベルが３以

上の場合は中止にする。 

 ・今年度はアンケートの内容を、自由記載から、当てはまるところにチェックを入れてもらう形式に変え

様子を見ている。 

 ・感染症等で見学に出向くことが難しい状況でも、気軽に地域の資源を知っていただけるよう、ビデオで

紹介できないか等、来年度に向けて検討していきたい。 

○みんなで楽しもう会 

 ・実行委員の皆さんの様子をアセスメントし強み等様子をまとめていきたい。 

・現在休止になっている実行委員会も、新型コロナが落ち着いたら開催できるようにしたい。 

 ・前部会長を講師に、後方支援の在り方、具体的な方法等についてお話を伺えるようにしたい。 

参加者所属機関名 

北信保健福祉事務所福祉課・りんごの木・ぴあワーク・クローバー・デイホームこころ・ふっくら工房ふる

さと・北信圏域障害者総合相談支援センター 

開催日時 

 令和２年 11月 26日（木）13：30～14：30 

本日のテーマ、課題等 

①他部会の活動状況について  ②ニーズ聴きたい・つなげたいより   ③各委員会より 


